



PV du mini CP du jeudi 12 octobre à 17h15.

Dans le petit bureau du premier étage de la salle St Sylvestre.

Présents : Véronique Crettenand, Pierrette Sapey, Bernard Blondin, Gisèle Gaud

Absent : Christophe Cortiglia atteint de Covid.

- Ce bureau a été aménagé pour recevoir des petits groupes, entre autre pour Isabelle Hirt lorsqu'elle reçoit des familles endeuillées pour préparer les funérailles. Ainsi les locaux occupés par la Petite bouffe 4 jours par semaine jusqu'à 14h.30 n'empêche pas les autres rencontres. La clé (passe-général) de Monique Gaud a été transmise à Isabelle Hirt.
La clé de la cure de Troinex et la clé du container derrière la salle St Sylvestre, abritant les chaises rouges et le chariot des tables se trouve dans le premier tiroir du bureau du petit bureau.
- La location de la salle St-Sylvestre pour le concert/présentation du livre « la Saltimbanque » par Estelle Revaz du 9 octobre 2023 a été facturé CHF 400.00 à la commune. Ce concert organisé par les seniors de Bardonnex mais financé par la commune (tout-ménage, location salle) a eu un grand succès, 50 personnes environ ont été présents.
Véronique remet en cause le prix facturé à la commune. A rediscuter en CP.
- Le repas des bénévoles prévu le mardi 28 novembre à 19h. sera servi par André Vidonne : salade mêlée, poulet rôti, pomme de terre, pains diversifiés= CHF 1760.00 pour 50 personnes. Bernard se charge de la commande. Les desserts seront apportés par les convives. Une lettre sera envoyée par Monique Gaud à tous les bénévoles avec inscription, en temps voulu.
- Voilà 3 X que le boîtier sous le chandelier dans l'église a été fracturé, c'est Michel Gaud, sur demande de Monique Gaud, qui l'a réparé ; ce boîtier créé par Albert Kern est suffisamment sécurisé pour que l'argent n'aie pas pu être pris mais la serrure ne fonctionne plus. Faut-il prévoir de fermer la porte de l'église durant la nuit. Bernard Blondin regarde avec un spécialiste pour que ce soit la porte à double battant qui soit fermée.
- L'abbé Schönenberger qui devrait être présent à nos Conseil de Paroisse ne peut être présent le lundi soir (jour de congé des prêtres) nous en reparlerons lors d'un prochain CP.
- La lettre destinée à toutes les paroissiennes et paroissiens de Compesières est finalisée et signée par tous les membres du CP.

C'est Karine qui s'occupera de faire tirer les lettres et enveloppes par un imprimeur de Carouge, ensuite la lettre pourra être mise sur le blog de la paroisse de Compesières. Véronique s'occupe de transmettre la lettre à Karine.

- Les quêtes des dimanches à Compesières sont tantôt reversées pour des œuvres définies par l'ECR à des dates précises, tantôt pour la paroisse. Il se trouve que depuis la rentrée, aucune quête n'a été en faveur de la paroisse, les membres du CP décide de partager les quêtes en deux, c'est Monique qui gèrera le partage et s'occupera, comme par le passé, de verser à qui de droit. Il existe un groupe Whatsapp initié par Jean-François où Monique indique le montant récolté de toutes les quêtes : Monique, Bernard, Annick et Jean-François. Gisèle demandera à Jean-François de se retirer du groupe.

Vendredi 13 octobre 2023. Gisèle Gaud.